

EL PLAN DEL CANDIATO NOMINAL SE TRADUCE EN LOS 5 OBJETIVOS HISTORICOS DEL PLAN DE LA PATRIA, DENTRO DEL GOBIERNO MUNICIPAL.

1.) COMPROMISO

Para la obtención de excelentes resultados.

2.) PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Garantía de una buena administración parroquial.

3.) TRANSPARENCIA

Para que los recursos de la parroquia sean invertidos en el mejoramiento de la calidad de vida de sus habitantes.

4.) PRIORIDADES

Creación de fuentes de empleo, activación económica, salud, educación, cultura y deporte, servicios públicos, cultura ambiental, infraestructura y mujer, todo esto enfocado al bienestar de la parroquia.

5.) FUENTES DE EMPLEO

Concienciar a los habitantes de la Parroquia que son los únicos que pueden transformar la realidad que los rodea, a través de su participación activa para lograr su desarrollo y a la par de este, el de su parroquia, a través de la creación de comunidades organizadas.

6.) ACTIVACION ECONÓMICA

Invertir en lo nuestro: Ejecutar el presupuesto parroquial con la participación y compromiso de la gente que conforman la parroquia.

Núcleo Empresarial: Organizar a la población para que a través de capacitación, puedan obtener los conocimientos necesarios, con el fin de crear microempresas y cooperativas, encaminadas al fomento de la producción y comercialización, actuando como centro de desarrollo.

Río portuguesa, Lagunitas, río Pao, río Guayabal, Semana Cultural y deportiva, día del niño: Nuestra Oferta de materia prima en la producción de queso y pescado. Crear espacios organizados para que la parroquia

ofrezca sus productos y de igual forma se dé a conocer la Parroquia en todo el municipio y estado Barinas.

7.) SALUD

Ampliación de cobertura de SISBEN, fortalecimiento servicios primer nivel. Fortalecimiento no carnetizados niveles 1 y 2, protección adulto mayor, ampliación hogares comunitarios, programas de promoción de la mujer y protección a la familia.

8.) EDUCACIÓN

Ampliación de cobertura y retención escolar con subsidio, educación no formal para el aprendizaje y formación en oficios empresariales, ampliación y fortalecimiento de restaurantes escolares y fortalecimiento post-primarias.

9.) CULTURA Y DEPORTE

Fortalecer lo nuestro: Crear las figuras de gestores de la cultura a nivel Verada, afianzar las expresiones culturales (arte, música y danzas) y tradiciones de valor cultural para la parroquia, involucrando a las personas de todas las edades.

Consolidar cultura deportiva en la parroquia a través del patrocinio de campeonatos de deporte competitivo. Dar prioridad a actividades deportivas en la juventud.

10.) SERVICIOS PÚBLICOS

Estudio de las tarifas de los servicios públicos, mejoramiento de la malla vial (vías urbanas y rurales), análisis de la viabilidad de apoyar el resurgimiento de la Plaza de mercado de la parroquia, ampliar la cobertura del servicio de televisión por satélites.

11.) CULTURA AMBIENTAL

Incorporar en la parroquia CULTURA VERDE DEL RECICLAJE, hacer acuerdo Municipal para exigir la clasificación de las basuras, programas de reforestación y protección de parques, paramos, quebradas y ríos.

12.) INFRAESTRUCTURA

Culminación iluminación cancha barrio abajo, construcción casa comunal, adecuación y dotación casa de la cultura y el deporte, adquisición de terreno e iniciación de la Construcción vías terrestre tanto a calabozo como Arismendi, continuidad en el programa de vivienda de interés social, terminación del puente calvario, acueducto igüez y mejoramiento del terraplén.

12.) MUJER

Formación de líderes comunitarias para crear famiempresas, las cuales le brinden la oportunidad a la mujer de ver por su hogar y al mismo tiempo creen una fuente de ingresos adicional que eleve su nivel de vida. Fortalecimiento de campañas para la prevención de la violencia familiar y apoyo a la mujer cabeza de familia.

El Programa que sometemos a la consideración de la gente, tiene por finalidad recoger nuestro compromiso en las principales áreas de acción de un Gobierno eficiente, transparente y participativo. Es un programa para la consulta que contempla sólo los asuntos esenciales que enfrentamos como parroquia.

El compromiso de un Gobierno en la calle para la gente será la ruta de una parroquia en crecimiento con equidad.

“Mano dura con justicia, a fin de combatir de manera efectiva el narcotráfico y la violencia que se está apoderando de nuestros barrios”, promete el Gobierno Nacional Presidencial Constitucional Por el Partido Revolucionario de Trabajadores (PRT) Nicolás Maduro Moros el hijo heredero del Comandante eterno y supremo Hugo Chávez Frías.